
Le mot du secrétaire 
Cela faisait un moment que nous ne nous étions pas retrouvés à Restagri , mais c’ est bien 
aussi de sortir …  Ce soir c’ est Tony  qui nous parle des exo planètes . Je ne veux pas 
déflorer son sujet mais je crois que nous pouvons le remercier avec toute l’ équipe des 
jeunes qui se sont investis à l’ OPL. Notez tout de même qu’il a été sélectionné pour les 
olympiades de la Chimie  et qu’il avait brillamment participé à Expo Science 2005 avec 
son équipe. On peut lui faire confiance . 

Le secrétaire Roland Beunaiche 
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